



Estalla la polémica en México por la propuesta de eliminar la Comisión de Derechos Humanos



La presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) de México, Rosario Piedra Ibarra, provocó una controversia al proponer el cierre de ese organismo, en un país que donde hay cientos de miles de personas **desaparecidas** y denuncias constantes contra la endémica **violencia** institucional.

"Impulsamos nuestra reforma y nos mantenemos firmes en la idea de transformar de raíz a esta Comisión Nacional, que **ya no responde a las necesidades del pueblo mexicano**", dijo la funcionaria al presentar su informe de labores ante la Comisión Permanente del Congreso.

Piedra Ibarra sugirió que la CNDH, organismo autónomo creado en 1992, sea sustituida por una Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo, lo que elimina su especificidad en materia de **derechos humanos**.